

Séance du 1<sup>er</sup> juin 2017

**DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL**

*Le conseil municipal, régulièrement convoqué le 26 mai 2017, s'est réuni au lieu habituel de ses séances et a délibéré sur la question suivante dont le compte-rendu a été affiché à la porte principale de la mairie.*

-oOo-

**PRESENTS** : M. Etchegaray, maire-président, Mme Durruty, M. Millet-Barbé, Mme Bisauta, M. Soroste, Mme Lauqué, MM. Neys, Ugalde, Lacassagne, Mmes Duhart, Castel, Martin-Dolhagaray, M. Aguerre, Adjoint ; M. Esmieu, Mme Langlois, MM. Pocq, Arcouet, Lalanne, Salanne, Mmes Brau-Boirie, Meyzenc, M. Escapil-Inchauspé, Mme Taieb, M. Laiguillon, Mmes Belbaraka, Bensoussan, MM. Boutonnet, Daubisse, Iriart, Mme Wagner conseillers municipaux.

**ONT DONNE POUVOIR** : Mme Juzan à Mme Duhart ; M. Salducci à M. le Maire ; Mme Candillier à M. Arcouet ; Mme Destin à M. Laiguillon.

**ABSENTS** : Mmes Aragon, Picard-Felices, Capdevielle, Herrera Landa, MM. Duzert, Etcheto, Bergé, Pallas, Artiaga.

**SECRETAIRE** : M. Boutonnet.

M. Lacassagne présente le rapport suivant :

**OBJET** : **DEVELOPPEMENT DURABLE ET MOBILITE** – Projets de quartiers – Attribution d'une subvention exceptionnelle à l'association Sainte-Catherine

La Ville de Bayonne a mis en place des « portraits de quartiers » afin de construire un point de vue partagé sur les quartiers et ainsi mieux connaître les besoins et attentes des habitants et des acteurs locaux en termes d'habitat, déplacements, stationnement, espaces et équipements publics, services et commerces, protection de l'architecture ou de l'environnement.

A partir de ces portraits de quartiers, la Ville et les habitants ont imaginé ensemble les évolutions possibles pour leur quartier. Ainsi, certaines propositions esquissées dans le cadre du portrait de quartier ont trouvé leur place dans un plan d'actions que la Ville entend mettre en œuvre avec les habitants.

Des groupes de travail se mettent ainsi en place pour répartir les rôles de chacun. La Ville soutient et facilite la mise en place des projets les plus pertinents pour donner corps aux initiatives citoyennes.

Dans le quartier Saint-Esprit, les habitants et les commerçants se sont immédiatement mobilisés pour porter la végétalisation de la rue et un collectif d'associations, d'habitants et de commerçants s'est organisé à cet effet.

Une première action a consisté à « jardiner » ensemble la rue Sainte-Catherine pour permettre aux riverains de cultiver des plantes et fleurs, ce qui leur a donné de nouvelles occasions de partage.

Dans le but de marquer symboliquement cette action importante pour le quartier, le collectif a organisé un événement intitulé "À nos brouettes et arrosoirs" le samedi 29 avril qui a été fort mobilisateur puisqu'il a fédéré un grand nombre de personnes autour de ce projet d'embellissement de la rue : habitants, commerçants, enfants des écoles, personnes âgées...

Ludique, conviviale et festive, cette journée avec ses animations, dégustations et plantations, a donné le coup d'envoi de la première rue jardinée de Bayonne.

Afin de communiquer sur cet événement et animer au mieux cette journée, des frais ont été occasionnés et supportés par l'association Sainte-Catherine. C'est la raison pour laquelle elle sollicite une subvention à hauteur de 1 050 €.

Il est demandé au conseil municipal d'approuver l'attribution cette subvention à l'association Sainte-Catherine.

Adopté à l'unanimité.

Ont signé au registre les membres présents.

POUR EXTRAIT CERTIFIÉ  
CONFORME AU REGISTRE  
Par délégation du Maire,  
Dominique Foulon  
Directeur général adjoint